



AMLO dice que EEUU dejó de opinar sobre la reforma al Poder Judicial

El mandatario habló sobre la pausa que puso con la embajada de EEUU

Por Miguel Flores

19 Sep, 2024 09:49 a.m. MX



AMLO dijo que Estados Unidos entendió que no debía meterse en los asuntos de México. |Crédito: Cuartoscuro

Durante la conferencia de prensa mañanera de este jueves, el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** dijo, ante la pregunta de **cómo va la situación de la pausa que puso con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar**, por haber opinado sobre la reforma al poder judicial, **que la situación iba bien, pues “han actuado con responsabilidad”**.

Expuso que, a partir de que se fijó una postura sobre el tema, **ellos abiertamente dejaron de intervenir**, pues cometieron el error de **opinar en contra de la reforma al Poder Judicial**. “Nosotros nunca vamos a Estados Unidos a decirles que está mal cuando presentan una iniciativa de reforma en el Congreso”.

López Obrador señaló que **Estados Unidos entendió que eso es un asunto de los mexicanos** y “que somos un país libre, independiente y soberano”.

[AMLO dice que EEUU dejó de opinar sobre la reforma al Poder Judicial - Infobae](#)